

CDU-Fraktion (Antrag Nr. 1992/2010)

Eingereicht am 27.09.2010 um 09:18 Uhr.

Ratsversammlung 28.10.2010

Antrag der CDU-Fraktion zur Straßenumbenennung "20 Jahre Tag der Deutschen Einheit"

Antrag zu beschließen:

Der Rat der Landeshauptstadt Hannover fordert die Verwaltung auf, die Straße „Arthur-Menge-Ufer“ in „Straße der Deutschen Einheit“ umzubenennen.

Begründung:

20 Jahre des Bestehens des Tages der Deutschen Einheit bieten Anlass, über eine entsprechende Straßenumbenennung auch in der Landeshauptstadt Hannover nachzudenken. Für das „Arthur-Menge-Ufer“ sprechen mehrere Gründe. Dieser Straßenzug befindet sich nahe dem Stadtzentrum und verfügt weiterhin über wenige Anrainer, die von einer Umbenennung betroffen wären.

Jens Seidel
Vorsitzender

Hannover / 27.09.2010